

ESPRIT &
MATIÈRE
Spirit & Matter





Introduction

Esprit et Matière est une collection d'œuvres, qui met en scène l'union entre l'âme et le corps humain. Avec cette collection l'artiste peintre, Klaus Rune, réalise 30 œuvres où la main droite du corps humain devient le lien entre l'esprit et la matière. Un trait universel, car le genre humain ne pouvant pas exister sans esprit et matière.

Ce concept inédit de « pinceaux vivant » est un mariage subtile entre le corps humain et la création. Le corps devient le pinceau de l'artiste pour une création singulière ! Chaque œuvre est proposé avec une photo d'art « making of ».

Spirit and Matter is a collection of art paintings, that highlights the union between the soul and the human body. With this collection the artist, Klaus Rune, creates 30 paintings, where the right hand of the human body becomes the link between spirit and matter. A universal trait, because the humans cannot exist, without spirit and matter.

This unique concept of "living brushes" is a subtle marriage between the human body and art creation. The body becomes the artist's paint brush ! Each painting is proposed with a "making of" art photo.



L` Artiste

Klaus Rune vie en France et il vient de ce pays le Danemark où, il fait généralement un temps de chien, l'hiver, le soleil se couche à 16h, et le taux d'imposition est l'un des plus élevés au monde. Pas de quoi avoir la banane. Pourtant, depuis plusieurs années, le Danemark arrive en tête du classement des pays où l'on est le plus heureux et le plus créatif. Il vit en France depuis 20 ans. Il est écrivain et artiste peintre. Son inspiration vient de sa culture, son expérience de vie, ses multiples voyages et rencontres avec des personnalités culturelles. Ses œuvres représentent de la profondeur et de la complexité avec peu d'éléments. Klaus Rune apporte ses propres explications à ses œuvres, mais laisse court à la libre interprétation. Le pouvoir évocateur reste important à ses yeux.

The Artist

Klaus Rune lives in France and is born in Denmark. This little country in the northern part of Europe, where it usually rains cats and dogs, in winter the sun sets at 4 p.m. and the tax rate is one of the highest in the world. It doesn't invite for creativity. However, for several years, Denmark has been at the top of the ranking of the happiest and most creative country in the world. He has lived in France for 20 years. He is a writer and art painter. His inspiration comes from his culture, his life experience, his multiple trips and meetings with cultural personalities. Klaus Rune Hansen aims showing us that sometimes it's possible to represent the inherent intricacy and complexity of an idea with very few elements. According to him, evocative power remains important.



Équilibre

L'équilibre est notre nature profonde, notre vraie richesse intérieure. Il est la clé, qui permet de réconcilier durablement bien-être et relation harmonieuse avec notre environnement.

Balance

Balance is our deep nature, our true inner wealth. It is the key, which makes it possible to reconcile lasting well-being and a harmonious relationship with our environment.



100cm x 100cm



Vitesse

Tout va plus vite, tout est enrichissant et tout est plus dramatique ! Ainsi va le monde.

Speed

Everything goes faster, everything is enriching and everything is more dramatic! That's today's world.



100cm x 100cm



Temps présent

En montagne ou en bord de mer, s'arrêter pour respirer à pleins poumons et s'émerveiller de l'immensité est un acte de pleine conscience. Se fixer en un point, rien qu'un instant, s'immobiliser pour renouer avec soi et ce qui nous entoure.

Present time

Marvel at the immensity of the mountains or the sea is an act of mindfulness. A moment to reconnect with yourself and your surroundings.



100cm x 100cm



L'œil Blanc

L'œil est le miroir de notre âme, la facette véritable de toute la panoplie de visages, que nous sommes capables de mettre en place. Affronter les yeux de l'autre, c'est se forcer à contempler notre propre âme, notre essence mise à nue.

The White eye

The eye is the mirror of our soul, the true facet of all faces. Face the eyes of another person is to force ourselves to contemplate our own soul, our essence laid bare.



100cm x 100cm



Fruit de la vie

Une vie est une œuvre d'art. La meilleure façon de la vivre et de savourer ses fruits et beaux moments, reste la pleine conscience.

Fruit of life

Life is a work of art. The best way to live it and to savor its fruits and beautiful moments, remains mindfulness.



100cm x 100cm



Pouvoir de vie

J'ai appris à n'offrir aucune résistance à ce qui est, à laisser le moment présent être tel qu'il est et à accepter la nature impermanente de toute chose et de toute circonstance. J'ai donc trouvé la paix.

Power of life

I have learned to offer no resistance to what is, to let the present moment be as it is, and to accept the impermanent nature of all things and all circumstances. So I found peace.



100cm x 100cm





K R U N E #

Artiste / Artist

Klaus R U N E

Mail

rune@rune-art.com

Mobile/Cell

0033 (0) 6 07 71 20 36

Adresse / Adress

2078, Chemin du Mas de Paran (30900) Nîmes FRANCE

Website

www.rune-art.com

Crédit photos / Pictures

Mario SINISTAJ

www.mariosinistaj.com